

LA AGENCIA GALLEGA DE CONOCIMIENTO EN SALUD ASISTE EN WROCLAW (POLONIA) AL PRIMERO DE LOS ENCUENTROS DEL PROYECTO HERCULES DE INTERCAMBIO DE BUENAS PRÁCTICAS CENTRADAS EN LOS RETOS DEL ENVEJECIMIENTO Y LAS OPORTUNIDADES DE LA MEDICINA PERSONALIZADA

CONTENIDOS
RELACIONADOS

HERCULES

- Se trata de un proyecto coordinado por la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS), dentro del espacio Interreg Europe, centrado en la medicina personalizada que fomenta un envejecimiento activo y saludable de la población.
- El proyecto cuenta con un presupuesto de 1,6 millones de euros y 7 regiones socias, y cuatro años y medio de duración.

Wroclaw (Polonia), 12 de junio de 2024.- Representantes de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) asisten en Polonia durante los días 11 y 12 al primero de los cinco encuentros previstos en el marco del proyecto Interreg Europe HERCULES para compartir buenas prácticas en el ámbito de la medicina personalizada centrada en el envejecimiento activo y saludable.

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud como líder del proyecto, cuenta con la colaboración y participación de diversos socios europeos para alcanzar las metas propuestas de hasta 6 países: Universidad de Twente (Países Bajos), Fondo de Desarrollo Regional de Ática (Grecia), Municipio de Aarhus (Dinamarca), Región Västerbotten (Suecia), Región Emilia - Romagna (Italia), y Hospital St Jadwiga de Silesia en Trzebnica (Polonia).

En 2019, más de la quinta parte de la población de la Unión Europea tenía 65 años o más, y las proyecciones indican que el porcentaje de personas de 80 o más años se multiplicarán por dos. Por otra parte, la crisis de la Covid-19 los mostró la importancia de las innovaciones que sin duda podrán ayudar al ineludible proceso de transformación de los sistemas de salud en un proceso más proactivo, preventivo y personalizado.

El proyecto HERCULES pretende desarrollar un plan estratégico a nivel europeo para el despliegue en el entorno sanitario de soluciones que aborden esta temática, basado en un análisis de las vulnerabilidades, recursos y capacidades de las regiones implicadas. Se buscará la participación de todos los agentes de la quintupla hélice (ciudadanos, autoridades regionales, empresas, inversores y academia).

No encuentro los pudieron compartir la situación actual en cada una de las regiones participantes en el proyecto, las fortalezas y ámbitos de mejora como paso previo para identificar buenas prácticas a compartir. El anfitrión, la región socia de Wroclaw liderada por el Hospital Saint Jadwiga Slaska y la región de Trzebnica, aprovecharon el encuentro para recurrir y conocer los planes del citado hospital y región autónoma así como los planes en el ámbito de la salud del Parque Tecnológico y del LifeScience HUB de la región.

REFERENTES EN INNOVACIÓN EUROPEA Y ENVEJECIMIENTO ACTIVO Y SALUDABLE

Galicia es referente europeo por la Comisión Europea en el desarrollo y adopción de prácticas innovadoras para un envejecimiento activo y saludable desde 2023 logrando en 2019 el máximo galardón de 4 estrellas y revalidando

el máximo resultado en la última edición de 2022. HERCULES continúa la larga trayectoria de proyectos europeos de innovación en el ámbito de la salud. Actualmente están en marcha junto con el proyecto HERCULES cinco proyectos europeos con un presupuesto que superan los 25 millones de euros: PROCURE4HEALTH para la creación de una red europea de compra pública de innovación en salud (5 M. €); CIRCE para la transferencia e implantación de buenas prácticas en atención primaria (12,2 M. €); INVEST4HEALTH que procura nuevos modelos de financiación para los sistemas sanitarios (5,5 M. €); INNOV4LIFE para la creación de un ecosistema transfronterizo de innovación colaborativa en salud (2,3 M. €); y TRANSFIRESAÚDE cuyo objetivo es el impulso de la integración del ecosistema de I+D+i euroregional en salud (2,5 M. €).